



「高原かぶら」の出荷盛ん

— 芳野原は大忙し —

木弘勝代表)では、「かぶら」の出荷に連日大忙し。高地もの味のよさから市場では大好評。荒木さんは大張り切りです。

芳野原は海拔五百五十㍍の高地で、高地での野菜の栽培の特性を活し、十年前から主に夏大根を栽培、最近では「芳野原大根」として第一級の折紙がつけられ有名になりました。

そこで五年前、夏大根に先きながら、「品種は、ひかり」の栽培を手がけ近年人気の良さ、平地のものは時期が違うとあって需要が多くなり、ことは五

十ヶの面積に作付けました。作柄もよく、六月中旬ごろから出荷をはじめました。

荒木さんは一家総出で午前に収穫、午後は一つ一つ丁寧に洗い、三つを一束にしたもの箱詰し、福井中央市場へ出荷しています。県内では高地ものが少く、柔かくておいしいといひつぱりだ。荒木さんは嬉しい悲鳴をあげています。

この「かぶら」は七月はじめまで、そのあとは夏大根の出荷がはじまり、味のよい大根が回るのもうしばらくです。

(写真は出荷準備作業の荒木さん)

世界平和のため
際交流を深めよう
年交流協会の招へ
れたフィリピンの
十八日福井に入り
市に足を伸ばし、
元青年との交歓会
した。

一行は、イレーネ
ツタさんをリーダー^人、男性七人の二
青年友の会の若衆
案内で同日午前九
役所に到着、早速
敬訪問しました。

市旗をプレゼント

フィリピン青年を握手で歓迎する商野市長

第21回勝山市民体育大会

卷之三

第二十一回勝山市民体育大会の総合開会式と陸上競技大会は去る六月八日、中部中学校グラウンドで行われ、各地区から小学生はじめ青年、婦人約三千五百人が参加して熱戦を繰り広げました。

(同) 石井正吾 (同) 伊藤昌美
 (卓球) 芳沢明弘 (体操) 高倉浩一 (剣道)
 县内大会会場

橋本元栄 (陸上) 中道真司
 (同) 西村誠一 (同) 藤部しん
 子 (スキー) 鈴木佐代子 (同)
 中村美知子 (同) 宇佐美正見
 (同) 坂智次 (同) 植坂正人 (同) 植坂正人
 (卓球) 藤部淳 (同) 前川重一 (バドミントン) 島田玲子
 (同) 福田勝 (相撲) 織田清孝 (剣道) 北川寛一 (同) 中上

ほど勝山市老人社会奉仕団(田中深治團長)のお年寄り二十五人が、成器西小学校が移転することになつてゐる旧勝山中学校の庭などの草刈りをしました。

この奉仕団は、長年の経験と能力を生かし、社会福祉施設、ねたきり老人友愛訪問など、地域社会に奉仕することで老後の生きがいと福祉の向上に寄与することを目的として四十八年結成され團員は六十歳以上のお年寄り、この日集つたお年寄りたち

長山公園に
「吸いがら入れ」
長山町社年会が奉仕

孫のためにと草刈り奉仕

奉仕二題



ヒツクさんは「お世話になります」と水牛の角す。記念にどうぞ」と本物の角でつくった置物を市長に贈りました。

そのあと勝山市国際親善友好協会の道閑憲男会長はじめ会員の案内で、北陸製薬、松文産業へ工場見学に出かけました。

午後は勝山高校でファイリービンで最も盛んなスポーツバスケットボールで歓迎試合をして

青少年約六十人も参加、友好慰問會をもち、楽しい一刻を過しました。席上、市から市旗の小旗と市勲章を一人一人にプレゼント。フィリピンの青年たちを喜ばせました。

「はじめは疲れていたが、スポーツ交流で疲れもとれ、楽しい交歓会と勝山の人たちの温かいおもいやりは一生の思い出になります」と人々に話していました。

純好の体育日和で大会が開かれて、つも出るなど近年にない盛会でした。優勝は二年ぶり十二回目で勝山地区に輝きました。

また、開会式で市体育協会は、体育功労者、優秀選手を表彰しました。

△表彰を受けた人は次のとおりです。（敬称略、順不同）

▽体育功劳者

前田宏幸（龜谷町本郷）長谷川

菅原清孝（スキヤ）・長谷川法徳（ハセガワ ハツドク）・荒木清孝（スキヤ）・水谷善長（ミズタニ センリョウ）
多田嘉代一（タダカタシキ）・上山美幸（アッパン ミヨコ）・松原香代子（マツバラ カエデ子）・安岡王代（アシカウ シウタエ）
▽優秀チーム
△勝山陸高チーム（駿伍・勝山）
高校男子バドミントン部、中部中学校体操部、中部中学校スキー部、精華高校女子バドミントン部。

は、昨年春から兎てている校庭の雑草を鎌で手際よく刈り取り見る見るうちに美しくしました。半日の作業では広い校庭を全部できないので、九月に移転していくまでにきれいにしもうと二、三回春仕作業をすることにしています。作業にあたつたお年寄りは汗しながら、「孫たちが喜んでくれることを思うと疲れません」と話していました。

まず梅雨の食品学ぶ

みんなが考える消費者に

西高ひはりグルーブ誕生

西高島区の婦人らが中心に
つて結成した「生活科学化、
高ひばりグループ」(高沢喜
子リーダー、三十人)の開講

西高島区（五十世帯、百六十人）は農村地区にあり、市、県営住宅が集まる住宅地。これまで婦人学級で料理や手芸、生

消費者行政の一環として移動消費者教室や商品研究会を同地区で開いたところ、主婦の間から

タバコは市内で

7月から着用義務づけ

命を守るう



バイトを募集しています。

職務内容

(旧勝中ブール) 時間は正午から午後七時まで
期間は、七月二十一日から八月二十日までの一ヶ月間
年令は、二十歳から三十歳まで

郵便による不在者投票ができます

在宅等の重度身障者の方

いる選挙人で次に該当する者。

(1)両下肢、体幹の障害(1・2級)

(2)心臓、じん臓、呼吸器障害

(特別項症から第三項症)

郵便投票証明書の交付申請の方法について

常時受付けていますから、前

申込該当選挙人で勝山市の選挙人名簿に登録されている方は、勝

山市選挙管理委員長に対し、申

請書(用紙は市選管事務局にあ

ります)及び身体障害者手帳を添えて申請してください。

選挙管理委員会は、申請書に

記載され、これを投票用封筒に入れ、封をし投票用封筒の表面

に投票記載年月日と場所及び署名して、更にほかの適当な封筒に入れ封をしその表面に投票が

在中の旨を明記して、書取留郵便で選挙管理委員長に対し

投票記載年月日と場所及び署名して、更にほかの適当な封筒に入れ封をしその表面に投票が

在中の旨を明記して、書取留郵便で選挙管理委員長に対し

投票記載年月日と場所及び署名して、更にほかの適當な封筒に入れ封をしその表面に投票が

国民年金

来年では遅い

未加入者に最後のチャンス

市は、消費者行政をすすめる

ため、市民と行政のパイプ役をつとめさせていただく消費生活モニター制度を昨年発足させ、消費者保護に力を入れてきました。このことになりました。

市民のみなさん芳情の連絡に活躍していただけました。また、モニターは月一回集まり自己研修

を行いますが、第一回は「山菜

などの保存について」研修しました。

この日は、市民会館料理教室

で奥越農業改良普及所の東方富

美子技師から、「わらび」「うど」「ふき」「たけのこ」など

の保存方法を勉強、実技も入れ

た講義にモニターらも真剣、び

ん詰、うの花漬、イチゴジャム

の作り方と保存を一日でマスター

しました。モニターはそれぞれの地区で機会をとらえて伝達

育施設に従事していくだけアル

バイトを募集しています。

市教育委員会では、夏季の休

期間は、二十歳から三十歳まで

の男子、雁ヶ原キャンプ場(時間は午前九時から午後六時まで)

市民ブール運営管理係、男女二人、勤務場所は市民ブール

賃金は、一日千八百円から二千五百円で、くわしいことは市教育委員会へお尋ねください。

Sマークのついたものを着用すること。

あみだや深目にかぶらないこと。

あごひもはしっかりと締めるこ

と。

熱心に受講するモニター等

月・日から五〇cc以上の二輪車を運転する場合、ヘルメットを着用していない人を同乗させると交通違反点数が一点つくことになります。

これまでヘルメットの着用を呼びかけてきましたが、まだ着用しないで運転している人がかなり多いのはどうしたことですか

うか。「二輪車(自動二輪車、原動機二輪車)の死亡事故の内

月・日から五〇cc以上の二輪車を運転する場合、ヘルメットを着用していない人を同乗させると交通

違反点数が一点つくことになります。

道道路交通法の一部改正で、七月一日から五〇cc以上の二輪車を運転する場合、ヘルメットを着用していない人を同乗させると交通

違反点数が一点つくことになります。

道道路交通法の一部改正で、七月一日から五〇cc以上の二輪車を運転する場合、ヘルメットを着用していない人を同乗させると交通